

# *Camiones cisternas desinfectan calles de La Habana*

---



La Habana, 15 abr (RHC) La desinfección de calles y avenidas, mediante camiones cisternas que esparcen agua clorada y jabonosa, constituye una de las medidas puestas en práctica esta semana en La Habana, provincia con el mayor número de personas contagiadas por la COVID-19 en Cuba.

Tales labores se realizan por zonas, con el apoyo de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y en el horario comprendido de seis de la tarde a 10 de la noche, para que la acción del cloro perdure en la vía y en los restantes espacios públicos y no sea contrarrestada por el sol y las altas temperaturas ambientales, explicaron a la prensa autoridades responsables con la tarea.

En un esfuerzo coordinado de la institución armada y la Empresa Aguas de La Habana, el lunes se comenzó a fumigar lugares de grandes concentraciones de personas, las principales calles y avenidas habaneras, entre estas las que bordean hospitales en la zona conocida como Cinturón del Príncipe, en el Vedado, así como arterias interiores y otros sitios potencialmente riesgosos.

Precisamente en la reunión de ese día del Consejo de Defensa Provincial, el general de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y viceministro primero de las FAR, manifestó la voluntad de las Fuerzas Armadas de continuar apoyando al país en esta contienda por la salud del pueblo, según reportan medios locales.

El también Héroe de la República de Cuba llamó a ser precavidos y tomar las medidas necesarias en viviendas y otras instalaciones ante el azote de la COVID-19, y como experiencia personal comentó que debe establecerse la costumbre de cambiarse o limpiarse bien los zapatos al entrar a los locales.

Diariamente el Consejo de Defensa Provincial, encabezado por su presidente y vicepresidente, Luis Antonio Torres Iríbar y Reynaldo García Zapata, respectivamente, evalúa la situación epidemiológica de la capital cubana y el cumplimiento de las medidas de prevención y control orientadas para enfrentar la epidemia.

Las acciones abarcan el sector de la salud, la alimentación, la economía, el combate a ilegalidades y otras ramas o actividades, y al respecto Torres Iríbar ha insistido en el seguimiento a las medidas de aislamiento social, en las pesquisas y en la atención a los ancianos sin apoyo familiar y demás personas urgidas de cooperación, con el concurso de los factores de la comunidad y los vecinos.(Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/219863-camiones-cisternas-desinfectan-calles-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**